
 

 

 

http://www.kameyama-mie.jp/kblog/kabuto/ 

令和４年度 学校経営方針が決まりました 
４月２１日に第１回学校運営協議会があり、今年度の学校経営方針が承認されました。学校は、子どもたちにと

って毎日居心地良く過ごせ、安心して自分を発揮できる場でなければなりません。子どもにとって一つの社会で

ある学校で、子どもたちは、たくさんの人とつながり、様々な体験をすることで、将来社会を生き抜くために必要な

資質や能力を身に付けていきます。今年度もこの豊かな自然の中で、加太小だからこそできる特色のある学校

づくりに力を入れていきます。どうぞご理解、ご協力の程、よろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

 
めざす学校像 

  「一人ひとりが個性豊かに輝き、生き生きと活動できる学校」 
～地域と協働する加太小学校～ 

 

めざす子ども像 
○進んで学ぶ子ども 

・主体的に学習に取り組み、いろいろな事にチャレンジしようとする子 

・人の話をしっかりと聞き、自分の思いや考えを表現できる子 

・社会（地域）とつながり、自己実現を目指そうとする子 

            ○心身ともに健康で、心のあたたかい子ども 

・仲間を大切にし、ともに高め合おうとする子 

・互いの個性を認め合い、自他を尊重できる子 

・感染予防に努め、心も身体も健やかで、命を大切にしようとする子 

 

めざす教職員像 
○専門性・指導力を高め、一丸となって共通歩調で指導にあたる教職員 

○一人ひとりの子どもの思いを大切にし、愛情と責任をもって接する教職員 

○地域や保護者の人たちと信頼関係を築き、連携を深めようとする教職員 

 

重点目標 
① 主体的に取り組む学習態度を身につける。（学びとつながる） 

② 相手を思いやり仲間とつながる力を身につける。（仲間とつながる） 

③ 家庭と連携し、健康的な生活習慣や自主的な学習習慣の定着を図る。 

（家庭とつながる） 

④ 地域と連携し、ふるさと学習の推進に努める。（地域とつながる） 

⑤ 教職員が働きやすい職場環境づくりに努める。（教職員がつながる） 

⑥ 加太小学校の未来を見据えた取組に努める。（未来とつながる） 

加太小 学校だより 
２０２２年 

４月２５日 

№２ 

学校教育目標 

仲間とともに 豊かに学び 社会とつながる加太の子の育成 
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①学びとつながる 

・一人ひとりが主体的・対話的に取り組む授業づくり 

・わたりの授業における学習リーダーの育成 

・読解力と表現力の向上と基礎学力の定着 

・少人数教育によるきめ細かな指導 

・学校図書館を利活用する習慣 

・一人一台タブレット端末の活用 

②仲間とつながる 

・安心して過ごせる学級づくり、学校づくり 

・個に応じた支援 

・子ども主体の自主的な活動の推進 

・高学年がリーダーとして活躍する異学年集団活動 

・感染症等の病気やけがの予防に努めた安全で安心 

な環境づくり 

③家庭とつながる 

・挨拶、整理整頓の習慣の定着 

・健康的な生活習慣の定着 

・通信やホームページ、メール配信等による 

家庭との情報共有 

・家庭学習の定着と家庭読書の推進 

④地域とつながる 

・ふるさと学習、出会い学習への取組 

１・２年 サツマイモ 【加太のまち】 

４年   梅  【加太の自然や文化】 

５年   もち米【加太の産業と歴史】 

６年   自然薯【加太の産業と歴史】 

・保育園や中学校、他校との交流 

・地域花いっぱい運動 

⑥未来とつながる 

・教職員、地域、保護者が話し合いを重ね、５年

後、１０年後の加太小の姿を共有する。 

・特認校の実施について、地域・家庭・学校が具

体的な話し合いを重ねる。 

⑤教職員がつながる 

・健康で明るく相談・報告がしやすい職場環境 

づくり 

・時間外労働時間の縮小 

・働きがいのある職場づくり 

・毎日ホームページに学校の子ども

たちの様子をアップしていますの

で、ご覧下さい。また、学校だよ

りは、加太小学校のホームページ

からもご覧いだたけます。 

児童数減少に伴い、令和２年度後半から学校

運営協議会や教育懇談会を中心に特認校制度に

ついて具体的な話が進められてきています。先

日の学校運営協議会でも様々な視点からの意見

が出されました。 

今後、保護者や地域の方と対話を重ねながら

一緒に考えていくためにも、通信の配布や座談

会の実施等を考えています。詳しくは、後日お

知らせします。 

 

お知らせ 

・①～⑥の重点目標に向けて、取組を進めます。12

月頃に学校評価アンケートを実施し、取組について

のご意見をいただきたいと思います。ご協力をお願

いいたします。 


